

Für Kinder unter 12 Jahren gibt es derzeit keine Impfangebote. Aus diesem Grund sollten Kinder im Kindergartenalter regelmäßig anlasslos getestet werden.

Die Landesregierung stellt zur Eindämmung des Infektionsgeschehens im Bereich der Kindertagesbetreuung für Kinder im Kindergartenalter, von drei Jahren bis zum Schuleintritt, wöchentlich 3 sogenannte Lolli-Tests zur Verfügung.

Die Verteilung dieser Lollitests an die Kindertageseinrichtungen erfolgt zurzeit über die Landkreise. Die Anwendung dieser Tests soll im häuslichen Umfeld durch die Eltern erfolgen.

Es besteht zwar keine Testpflicht, und Kinder, die nicht getestet sind, können nicht vom Besuch der Kindertageseinrichtung ausgeschlossen werden.

Dennoch wird die Teilnahme an den Tests ausdrücklich empfohlen, damit Infektionen schon vor dem Besuch einer Kindertageseinrichtung erkannt werden können.

Zunächst ist seitens des Landes vorgesehen, die Lolli-Tests bis Ende 2021 zur Verfügung zu stellen.